

Elisabeth Schrattenholzer

Ich habe das Wort so gern

Die Reise der Hiran Ganimud

ROMAN
edition VAbENE

Die Sprache ist neu und schön,
die Geschichte bunt und phantasievoll,
die Reise spannend: Von der Welt der antiken Mythen bis in ein Wiener Kaffeehaus.

Wenn Sie sich selbst überzeugen wollen , kommen Sie!

* Sonntag, 23. November 2003 *
12:30 Uhr

Elisabeth Schrattenholzer
liest aus ihrem Roman

Ich habe das Wort so gern

Die Reise der Hiran Ganimud

im Rahmen der
Österreichischen Buchwoche
im Wiener Rathaus

Eintritt frei

* Donnerstag, 27. November 2003 *
18:00-19:30

VHS BRIGITTENAU
Wien 20., Raffaelgasse 11

Elisabeth Schrattenholzer
Vortrag und Lesung

„Worte haben Wirkung“

Wie wählen Sie Ihre Worte? Die Qualität, mit der wir uns selbst und die Ereignisse des Tages erleben, hängt – auch – von den Worten ab, die wir verwenden.

Überlegungen mit Textbeispielen aus Schrattenholzers Roman „Ich habe das Wort so gern. Die Reise der Hiran Ganimud“ zeigen unterschiedliche Arten, wie wir uns selbst und andere durch Sprache ändern.

Eintritt Euro 5,-